

22-FR2-1979

Dice Alfonso Arau *224*

La Televisión Mexicana Está Estancada Desde Hace 20 Años

La televisión mexicana continúa estancada, al igual que la del resto del mundo; los productores deben hacer otro tipo de programas tales como: revistas musicales, de contenido cultural, sin llegar al aburrimiento, señaló Alfonso Arau.

Dichos conceptos fueron expresados por Arau, a una pregunta especial, durante una comida que se le ofreció en un restaurante de la Zona Rosa.

Arau, quien radica en Los Angeles, California, agregó que los pocos programas que ha podido ver de la televisión de México, que llega por Univisión vía satélite a Estados Unidos, los considera monótonos. Falta creatividad por parte de los productores mexicanos.

No soy ningún genio dentro de la materia, pero considero que la televisión mexicana está estancada. El artista polifacético,

quien ayer partió a Estados Unidos, dijo que su visita a la ciudad de México, fue con el propósito de llevar a las grabaciones varios temas festivos relacionados con los mexicanos indocumentados, conocidos como espaldas mojadas.

Precisamente estas canciones que interpreto, fueron base para un filme que en el mes de marzo se exhibirá primero en Los Angeles, California, y posteriormente en México, el tema se basa en el problema de los indocumentados, en donde llevó el papel estelar; fue una coproducción México-EU, con capital de mexicanos residentes en Estados Unidos, concluyó Alfonso Arau.